
Sehr geehrte Frau Franke, 
liebes Team der Kita Kinderhäuschen, 

Ihr Hilferuf ist einer von vielen, der die Politik in den letzten Wochen erreicht hat. Nicht erst seit der 
öffentlichen Debatte über die Finanzierung der Kindertagesbetreuung sind Kommunalpolitik und 
Verwaltung bemüht, die Situation der vielen Kitas zu verbessern. Gegenwärtig bemüht sich die Stadt 
Münster, die freien Träger - und damit auch den Elterninitiativen - durch eine Übernahme der 
gesetzlichen Trägeranteile spürbar zu entlasten. Politik und Verwaltung arbeiten derzeit intensiv an 
einer Lösung und hoffen, diese schon in den nächsten Wochen beschließen zu können. 

Als Stadt ist es unser oberstes Ziel, die freien Träger in ihrer wichtigen Arbeit zu unterstützen und sie 
damit als Träger in einer vielfältigen Kitalandschaft zu halten! Die aktuellen Bemühungen, in Zeiten 
leerer kommunaler Kassen Millionenbeträge für die Übernahme von Trägeranteilen auszumachen, 
unterstreicht dies. 

Um Ihre konkrete Situation diskutieren zu können und auf Ihre Fragen genauer einzugehen, möchte 
ich Ihnen gerne einen persönlichen Austausch anbieten. Machen Sie dazu einfach ein paar 
Terminvorschläge und ich bemühe mich um ein Zustandekommen. Zudem werde ich diesbezüglich 
mit der zuständigen Landesministerin und Wahlkreiskandidatin, Josefine Paul, in Kontakt treten. 

Viele Grüße 
Leon Herbstmann 

--  
Leon Herbstmann 
Mitglied im Rat der Stadt Münster & Vorsitzender des Ausschusses für Kinder, Jugendliche und 
Familien 
Sprecher für Kinder, Jugend und Familien 
 


